



ACTUALITÉS

Chères adhérentes, chers adhérents,

L'année nouvelle se présente comme une belle aventure à explorer. Chaque jour est une page blanche à remplir de couleurs et de créativité. Les enfants, avec leur imagination sans limite, nous rappellent l'importance de rêver et de croire.

Nous vous souhaitons une année 2026 pleine de douceur, de rencontres et de moments de partage. Profitons des moments simples, des rires partagés et des projets qui nous tiennent à cœur.

Quoi qu'il arrive, gardons en tête l'importance de l'empathie et de la solidarité. Ensemble, cultivons la joie et la bienveillance pour construire un avenir plus serein. N'oublions pas d'apporter un peu de chaleur à ceux qui en ont besoin.

Que cette année soit remplie de moments inoubliables pour vous et vos proches.



Assemblée générale de l'ASEL : lundi 2 février à 20h30

La prochaine Assemblée Générale de l'ASEL se déroulera lundi 2 février 2026 à 20h30 dans la salle du conseil municipal de Saint-Martin d'Uriage.

Pour qu'une association fonctionne et perdure, il faut des adhérents mais également un bureau qui la gère. Innover, proposer de nouvelles activités, de nouveaux projets sont les atouts de notre association. Votre présence à l'assemblée générale constitue une reconnaissance de l'ASEL, de l'investissement de ses bénévoles pour la faire fonctionner, évoluer et du travail de ces professeur.e.s, animateurs et animatrices.

L'ASEL a besoin de bénévoles pour renforcer son équipe. Nous avons identifié certains postes nécessitant un engagement des adhérents afin de pouvoir continuer l'aventure de cette association présente sur le village depuis 50 ans !

Par ailleurs, si trop peu d'adhérents sont présents lors de l'AG, la légitimité des votes pourra être remise en cause. Nous vous attendons donc nombreux.

L'ASEL fête ses



Que de chemin parcouru, d'activités créées, de projets réalisés, de moments heureux partagés et aussi d'obstacles surmontés, durant ce demi-siècle d'existence !

Nous souhaitons organiser un événement pour marquer cette magnifique aventure.

Nous vous proposons de nous retrouver dimanche 29 mars dans la salle de la Richardière pour partager un repas qui sera suivi d'un après-midi dansant et de diverses animations.

Les détails du programme seront affichés sur le site web de l'ASEL courant février.

Nous avons besoin d'une équipe de bénévoles pour nous aider dans l'organisation de cette fête. Nous vous sollicitons donc pour **donner un petit coup de mains ponctuel aux membres du bureau et du CA** afin que les tâches de cette organisation puissent être partagées.

Si vous êtes partant pour apporter votre aide, merci de nous l'indiquer en envoyant un email à info@asel-smu.fr.

Par ailleurs, nous souhaitons mettre en place une rétrospective en images/photos de l'évolution de notre association depuis 1976, que nous afficherons dans la salle de la Richardière. Pour cela, nous sommes **à la recherche de photos, articles de presse, témoignages, anecdotes...** Peut-être avez-vous dans vos archives personnelles des photos / documents à partager ? Si oui, nous serions très intéressés de pouvoir en faire une copie pour joindre à cette rétrospective.

Vous pouvez nous transmettre ces documents par email à info@asel-smu.fr. Il est possible également de nous les apporter au bureau lors d'une permanence à la maison des associations (lundi soir 18h-19h30). Nous pouvons scanner sur place et vous rendre les photos/documents aussitôt.

Un grand merci par avance et au plaisir de vous retrouver le 29 mars prochain.



Vacances de février

À peine la rentrée de janvier passée, il faut déjà songer à la prochaine période de vacances pour nos enfants et ados !

Comme d'habitude, l'ASEL proposera différents stages pour cette période. Nous vous communiquerons les dates et activités très prochainement sur le [site de l'association](#).

Retour sur le marché de Noël... un stand richement décoré pour accueillir la star du jour !

Comme chaque année, les élèves de Sandrine, notre professeure d'arts plastiques, ont réalisé le décor servant à accueillir le Père Noël lors du marché de Noël qui a eu lieu sur la place du village le 6 décembre dernier. L'invité d'honneur était très heureux d'avoir un aussi beau décor pour le fêter ! Les créations des enfants ont beaucoup plu, bravo à eux et à Sandrine !



Nos dentellières hors les murs !

Le mois dernier, nous mettions en lumière l'activité dentelle au fuseau.

Nous tenions à adresser un grand bravo à nos dentellières pour leur participation en 2025 à des manifestations régionales et pour la représentation de leur club même au-delà de nos frontières :

⌘ deux de nos dentellières étaient présentes aux couviges d'Écully (Rhône) et de Bourg-en-Bresse (Ain).

Mais qu'est-ce qu'un couvige ? Et bien ce mot désigne tout simplement une rencontre, un rassemblement de dentellières.

⌘ participation au **21e congrès mondial de la dentelle**

organisé par l'OIDFA (Organisation Internationale de la Dentelle au Fuseau et à l'Aiguille) en Bulgarie, au stand France.

Chaque club de France a envoyé une ou plusieurs roses en dentelle afin de fabriquer une tonnelle de roses.



En 2026, elles ont prévu de participer aux couviges de Talencieux (Drôme), de Scionzier (Haute-Savoie) et de La Mure (Isère).

Si vous avez envie de vous initier à cet art ancestral ou de vous perfectionner, n'hésitez pas à rejoindre le groupe des **dentellières** de l'ASEL, le jeudi de 13h45 à 16h45.